



ときわの里だより

発行者：
〒023-0826
奥州市水沢中田町4番19号
株式会社福伸
グループホームときわの里

令和3年度 第5回運営推進委員会

令和3年12月8日、感染対策を行った上で運営推進委員会を対面で開催しました。



管理者から施設報告の後、10月に実施した感染症対策研修会を「職員の皆さんが忙しい中よくやっていると思う」や職員の充足状況などについて質問がありました。議事録はときわの里にて公開しております。

クリスマス会

令和3年12月20日クリスマス会を行いました。例年ご家族をお招きしてきましたが今年もコロナ禍の為利用者様と職員で楽しみました。利用者様は鈴やタ



ンバリンを手に職員と一緒に大声で歌いました。かわいらしい職員のサンタさんがプレゼントを配ると大盛り上がり。



新年のご祈禱

令和4年1月4日新年のご祈禱に鎮守府八幡宮の宮司さんにお出いただきました。今年は皆



様「コロナ退散」を心の中で念じたのではないのでしょうか。利用者様にとってご家族の皆様にとって、そして職員にとって素晴らしい1年でありますように。

レクの1コマ

令和4年1月7日～9日にかけてみずき飾りを作りました。職員の子供も冬休み中の為「出勤」しており一緒にみずき木を飾りました。貴重なみずき木をご提供いただいた佐藤様に感謝申し上げます。



貴重なみずき木をご提供いただいた佐藤様に感謝申し上げます。



令和4年1月21日チラシで見つけた「ショートケーキ」食べたいね→食べよう！と急遽ケーキ祭りとなりました。ケーキを前に満面の笑みを浮かべ



る利用者様。もちろんケーキは完食。ご馳走様でした。

編集後記 介護ロボットというと人型のロボットを想像するだろうか。ときわの里にある介護ロボットはセンサーマット。眠りの質を見える化して心拍数や呼吸数のデータが取得可能。利用者様の毎日の睡眠を把握。必要に応じて通院時にデータを印刷、持参する。介護の中にもIT化の波が大きく押し寄せる。職員の負担を減らしながらITを取り込む、中心にあるのは利用者様であることは忘れてはいけない。

